

**CIRCUITO
INTERIOR****TABASCO**

tiene la refinería que no refina, pero Naucalpan no se queda atrás con su asfaltadora que no ha asfaltado ni un centímetro cuadrado ¡en casi 14 años!

SÓLO fue útil para los hermanos **Durán Reveles**, pues **José Luis** la compró a sobreprecio y **Patricia** se ofreció a repararla, pero aprovechó para desviar recursos!

DICEN que el actual Ayuntamiento está decidido a venderla, sólo que —pequeñísimo detalle— no hay quién la quiera.

HACE relativamente poco, una empresa de la CDMX mostró cierto interés, pero al final aplicó el clásico: "nosotros les llamamos".

Y COMO cada vez le roban más piezas al armatoste, no se espanten si el único valiente que se anima a llevársela acaba siendo un negocio especializado en comprar... colchones, tambores, refrigeradores ¡y ya saben qué más!

• • •

EN EFECTO, no sólo la **Alcaldía Álvaro Obregón**, sino un buen número de vecinos de **Guadalupe Inn** se mantienen firmes en que el acuerdo con la Secretaría de Movilidad (Semovi) fue que primero se instalarían los parquímetros y, después, el Sistema Ecobici.

Y QUE es mejor que no le den vueltas al asunto, porque aquí sí, el orden de los factores altera... ¡la molestia!

circuitointerior@reforma.com

